



2024年度6月号 社会福祉法人 尚徳福祉会 保育園川崎ペアーズ

春の陽気はあっという間に過ぎ去り、初夏のような暑い日差しも多く降り注ぐ毎日になりました。先日は懇談会にご参加いただきまして、ありがとうございました。今後も園での子どもたちの姿、遊び、生活などをお伝えして、子どもたちの成長と一緒に感じていきたいと思っています。進級から2か月経ち、子どもたちの遊びも変化し始めています。それは“自分のこだわりやアイデアを遊びに加えていく”という部分です。ラバーマットを組み立て、お家をつくりままごとをする子、自分の集めた石を並べ観察する子、タイヤを自分で動かしてアスレチックにする子、様々な場面で“こうやって作ったら面白いかも！”という子どもたちのアイデアが詰まっています。子どもたちのイメージするちからが成長してきているようです。これからもドンドン楽しんでいきます。ご家庭で面白い遊びをしていたら是非教えてくださいね。

そら豆の皮むき

食育でそら豆の皮むきをしました。なかなか見慣れない野菜に最初は戸惑い気味の子どもたち。しかし、保育者が中にお豆が入っていることを伝えると、数名の子どもがサヤを折り、中からお豆を出していました。それを見てみんなが折り始め、サヤを折るときの「パキッ」とした感触や音、その中にある豆の匂いを嗅ぎ、五感を全部使ってそら豆の皮むきを楽しみました。その後自分たちでむいたお豆を食べたり、食べなかったり・・・

初めての食育を満喫していました。

えいごで遊ぼう

こぐま組になり『えいごで遊ぼう』が始まりました。知らない人がきて、初めは緊張で固まっていた子どもたち。先生の優しい仕草やオーバーリアクションに少しずつ親しみをもち始めました。ちょっと打ち解けたところで、色を言い始めると“あ、知っている！”と感じたようで“グリーン”“ブルー！”など先生の真似をして盛り上がりました。動物の英語にも興味があったようで、先生の真似をして復唱していました。



お願い

・たくさん遊んで汗をかき、着替えることが多くなります。カゴの中の衣服の確認や補充をお願いします。また、洋服・汚れ物袋・紙オムツにも必ず記名をしてくださいますようお願いいたします。

・爪は短く、丸くなるように切ってください。



クイズクイズ♪なーんのクイズ??♪

園庭に出る前にちょっとしたクイズを楽しんでいます。「洋服クイズ」「帽子クイズ」「動物クイズ」など。自分たちで答えたい！という子どもたちは素早く手を挙げます。洋服クイズの時に“その服を着ているのは自分だ！”と思うと自分自身を指さしてうれしそうな笑顔を見せ、クイズを楽しんでいます。